



きらにこぐん

校長 柏木 賢

2学期前半が終わります！

早いもので今日は2学期前半終わりの日です。2学期前半は行事が多かったのですが、1つ1つの行事を学校のみんなで力を合わせて取り組み、成果の多い日々を過ごすことができました。2学期の合い言葉として、「流石、三松小！」を掲げていましたが、子ども達の頑張る姿を見られた方々から、たくさんの「さすが！」の言葉をいただきました。子どもたち！本当にありがとうございました！保護者、そして地域の皆様には、学校の教育活動に対しまして、たくさんのご協力・ご支援をいただきました。本当にありがとうございました。2学期後半も子どもたちが「明日学校に行きたい！」と心から思える学校づくりを目指して、職員一同、心を一つにがんばっていきたいと思いますので、今後ともお力添えを何卒よろしくお願ひします。

12月の学校の様子

＜中距離走記録会＞

12月3日(火)～4日(水)に中距離走記録会がありました。子どもたちは自分の目標を決め、一人一人一生懸命に走り切りました。ぶっちぎりの1位でのゴール、抜きつ抜かれつのデッドヒート、最後まで歯を食いしばり走りぬいた姿など、どの子どももがんがんがんばる姿が見られました。また、声の限りに応援し続けた子どもの姿も見られました。中距離走の取組を通して、子どもたちは寒さに負けない強い体と、苦しさや辛さを乗り越えられる強い心を身に付けることができました。最後まで子どもたちを見守り、応援してくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。



気球乗船体験

12月7日(土)、チームみまつ協働体の主催で細野まちづくり協議会のご支援のもと、宮崎大学気球部を講師としてお招きして気球乗船体験を実施しました。6学年の希望者及び保護者、その他希望者が参加しました。三松地区体育館・運動場で行いました。体育館で気球の仕組みなどを説明していただいた後、いざ、気球乗船へ！しかし、風が強くなり、気球が傾き倒れ、この日の乗船を断念しました。その後、気球部の皆さんとの計らいで、気球を体育館に運び、風船部分を横に膨らませるところを見せていただきました。そして、何と、横長に膨らんだ気球の中に、参加者をいれていただきました。みんなとても大喜びで、参加者約100人がすっぽり、気球の中にゴックンと飲み込まれました。その後、再び運動場に出て、今度はゴンドラの乗車体験をさせていただきました。気球バーナーから炎がゴーッと出る様子を間近で見ることができました。



〈もちつき、門松・イルミネーションづくり〉

12月14日(土)みまつっこ応援隊主催によるもちつきと門松・イルミネーションづくりがありました。とても寒い日でしたが、代わる代わる人が入れ替わり、中庭は大賑わいでした。

つきたてのおもちをあんこの入ったおもちや砂糖醤油で味付けしていただきました。その後、門松にイルミネーションまで設置していただきました。当日、午後5時30分にイルミネーションに点灯すると、学校がキラキラ、ぱッと明るくなりました。クリスマスと正月がいっぺんにきたみたいになりました。

＜わたぐもの会によるお話会＞

12月18日（水）の昼休みに体育館で、わたぐもの会の皆様が「お話会」を開いてくださいました。スクリーンに絵本を投影して読みきかせをしてくださったり、歌やダンスを発表してくださいったり、桃太郎の劇まで披露してくださいったり、ちょっとしたスクールコンサートみたいでした。わたぐもの会の皆様はこの日にむけてたくさんの準備と、発表に向けた練習をしてくださいました。子どもたちに、たくさんの笑顔を届けてくださいました。一足はやいクリスマスプレゼントになりました。



保育体験学習

12月17、19、20日（金）に「認定こども園みまつ」において保育体験学習を行いました。5年生はこの日までに保育園生が喜ぶような遊びを考え、必要なおもちゃを作り、園児との関わり方も含めて準備を進めてきました。当日は、大盛り上がりでした！園児の喜ぶ姿！それを見て嬉しそうにする5年生の姿！園児と関わることに喜びを感じたようでした。キャリア教育としても、よい経験になりました。



非行防止教室

12月20日（金）、4学年で非行防止教室がありました。授業の冒頭「ほしいものがあるか？」「ほしいものがあったらどうするか？」と問いかけ、問題意識をもたせられました。その後、学級担任と警察署の少年指導員の方とで、お店で万引きをして見つかってしまう寸劇を見せ、「この後どうなるか」「親はどう思うか」等について深く考え、意見交換していきました。問

題行動を起こしたら、これから自分の未来が暗いものになるだけでなく、家族や周りの人をも悲しませてしまうことに気付くことができたようです。この学びをこれから的生活にいかしてほしいです。



＜赤い羽根共同募金＞

12月2日（月）から20日（金）にかけて、全校で募金活動に取り組みました。毎朝、委員会の児童が各クラスを回り、募金箱のお金を集めて回りました。「世の中の困っている人のために役立てほしい！」との思いで、三松小では何年も前から、児童が主体となって、募金活動に取り組んでいます。今年もたくさんの募金が集まりました。子どもたちのやさしい気持ちがきっと、誰かの幸せにつながることでしょう。ご協力ありがとうございました。

明日から冬休み

明日より12日間の冬休みが始まります。冬休み中は次のことに特に気を付けて過ごさせてください。

○遊びに行くとき、だれと、どこに、何時帰るのかを伝えること

→遅い時刻まで一人で過ごすことがないように各家庭で注意をお願いします。

○火遊びは絶対にしないこと

→空気が乾燥して火事が起こりやすいため、十分ご注意ください。

○あぶない遊びはしないこと

→子どもたちがどんな遊びをしているかを確認の上、けがや事故のないよう注意をお願いします。

1月の主な行事

6日（月）2学期後半はじめの日

7日（火）CRT テスト（国語）

8日（水）CRT テスト（算数）

9日（木）中学校入学説明会（6年）

10日（金）手話学習（5年）

14日（火）非行防止教室（6年）

15日（水）給食感謝集会

17日（金）園小交流（1年）

21日～22日高齢者疑似体験（3年）

24日（金）新入児童保護者説明会

よいお年を！